

faire la patrouille du système d'éclairage dans le quartier Mont-Royal.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un montant de \$150 soit voté afin de porter son salaire à \$900 par année comme celui des autres contre-maîtres au service de la Voirie, avec l'entente qu'il devra faire le travail ci-haut mentionné.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 25 janvier

Sont présent: MM. les échevins M. Martin, président, David, Gadbois, Nault et Gallery.

M. l'échevin David propose, et il est

Résolu: Que l'achat des chevaux fait par le surintendant le 2 janvier 1909, au montant de \$2,000 soit ratifié par cette Commission, avec l'approbation de l'avocat de la Cité au bas de chaque mandat.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 25 janvier

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, Giroux, Couture, Major, McKenna.

HÔTEL DE VILLE

1.—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission au sujet de l'allocation de Madame Sophie Goss, au montant de \$100.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit de \$100 au paiement de cette allocation.

2.—Soumis et lu un compte de M. R. Lalonde, au montant de \$3, pour livraison d'avis de convocation.

Résolu: De payer ce compte à même le contingent.

3.—Soumise et lue une lettre de M. Alcide Lacroix, demandant la position d'opérateur de l'ascenseur.

Déposée sur le bureau.

4.—Etant soulevée la question de la nomination d'un opérateur pour l'un des ascenseurs de l'hôtel de ville,

M. l'échevin Major

Propose: Que M. Geo. Millette soit nommé à la position d'opérateur d'ascenseur, au salaire porté au budget, son temps devant commencer lundi, le 1er février prochain, sujet à l'examen de compétence.

M. l'échevin L'Espérance propose en

Amendement: Que M. Dupuis soit nommé à cette position.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: L'Espérance—1.

Contre: Giroux, Major, Couture—3.

Ledit amendement est négativé, et la proposition principale étant mise aux voix, elle est affirmative sur la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

M. l'échevin McKenna s'est abstenu de voter sur la nomination ci-dessus.

Ajournement.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

him that he must light and put out the lamps, and patrol the lighting system in Mount-Royal ward.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$150 be voted so that Mr. Lawlor's salary be fixed at \$900 as in the case of the other foremen of the Road department, with the understanding that he shall do the above mentioned work.

Adjourned

RAOUL BOLTE,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 25th of January

Present: Ald. M. Martin, chairman, David, Gadbois, Nault and Gallery.

Ald. David moved, and it was

Resolved: That the purchase of horses made by the superintendent on the 2nd of January 1909, amounting to \$2,000, be ratified by this Committee, with the City attorney's approval at the bottom of each warrant.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 25th of January.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, Giroux, Couture, Major, McKenna.

CITY HALL

1.—Ald. Bumbray appeared before the Committee anent the allowance to Mrs. Sophia Goss, amounting to \$100.

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$100 be voted to pay said allowance.

2.—Submitted and read an account from Mr. R. Lalonde, amounting to \$3.00 for the delivery of notices of convocation.

Resolved: To pay said account and charge same to contingency.

3.—Submitted and read a letter from Mr. Alcide Lacroix applying for the position of operator for the elevator.

Laid on the table.

4.—The question of appointing an operator for one of the City Hall elevators being brought up,

Ald. Major

Moved: That Mr. Geo. Millette be appointed to the position of operator for the elevator, with the salary fixed in the budget, his appointment to date from Monday, the 1st of February next, subject to examination as to competency.

Ald. L'Espérance moved in

Amendment: That Mr. Dupuis be appointed to the said position.

The said amendment being put, the Committee divided:

Yea: L'Espérance—1.

Nays: Giroux, Major, Couture—2.

So the said amendment was lost, and the main motion being put, it was carried on the same division reversed, and it was

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. Giroux,

The meeting adjourned.

CHS.-E. GAGNON,
Secretary.